
     

           

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会の言葉  荒川 泰男 副会長 

皆さま、こんばんは。はじめてお会いする方もいらっしゃるかと思いますが、本校出身で、副会長を務めさせて頂いて 

おります。 新しい校長を迎えての今年度のスタートとなります。 

１年間、どうぞ、宜しくお願い致します。 

 

２ 委員委嘱 教育委員会挨拶 足立区教育委員会 青少年課 学校地域連携担当 三ヶ島 誠次男 様 

三ヶ島様より、委員の代表として井門会長に委員委嘱状をお渡し頂きました。 

（期間：令和６年 4 月 1 日 ～ 令和７年 3 月 31 日 まで） 

  皆様、こんばんは。 学校評価が皆様のメインのお仕事になるかと思います。 

  お忙しいとは思いますが、学校に足を運んでいただき、学校の状況をご確認頂ければと思います。 

                                                                     

３ 校長挨拶・趣旨説明  千葉 千登勢 校長 

皆さま、こんばんは。 この４月より伊興中より本校の校長に着任致しました。宜しくお願い致します。 

   これから、運動会や学校公開など、様々な行事もあり、学校の事に関してできる限り発信していきたいと思いますので、 

宜しくお願い致します。 

 

４ 会長挨拶  井門 明洋 会長 

  皆さん、こんばんは。昨年度に引き続き会長を務めさせて頂きます。どうぞ、宜しくお願いします。 

  学校経営方針を理解し、生徒の為に何かできるかを皆さんと考え、協力しながら十二中をより良くしていけるように 

  委員会活動を行いたいと思いますので、宜しくお願いします。 

  今後の会議日程は、先生方との交流をより図りたいのと、生徒の日常を見ながらその後に会議を行いたいと思い 

  日時を設定しました。皆さんのご意見を伺いながら進めていきますので、宜しくお願いします。 

 

 

                                             令和６年５月吉日 

 

                                          足立区立第十二中学校 

 開かれた学校づくり協議会 

会長 野々村 誠   

協議会だより 

令和６年度開かれた学校づくり協議会は、各自治

会長、同窓会、校長、副校長、PTA 顧問、PTA な

ど２７名の委員で活動を行います。５月９日に第

１回開かれた学校づくり協議会を開催し、今年度

の活動方針を決めました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



５ 議題 

(1)学校経営方針、Ｒ５学校評価を受けて  千葉 千登勢 校長 

 校長より「学校経営方針」、「令和５年度 学校評価アンケート結果」に基づき、方針説明を頂きました。 

 ※「令和５年度 学校経営計画・自己評価書」、「令和６年度 学校経営計画・自己評価書」も資料として配布。 

 

(2)年間活動計画  井門 明洋 会長 

  次第記載内容に基づき、今後の会議予定を説明頂きました。 

  第２回：７月６日（土）09:40 ～  道徳授業見学 ※道徳公開講座の協議会にもご参加願います。（副校長より） 

  第３回：９月２８日（土）15:00 ～ 教員との交流会 （学校説明会後） 

  第４回：11 月 29 日（金）19:00 ～ 

  ※12 月 3 日 ～ 11日 14:00 ～ 目途 3 年生 面接練習のお手伝いを計画。 

  第５回：2 月 15 日（土）10:４0 ～  ※ＰＴＡ常任委員会の都合で、時間変更の可能性あり。 

  ※7 月 6 日（土）に通常の開かれた学校づくり協議会を開催するかは、別途連絡。 

 

(３)予算について  金澤 孝之 副校長 

 毎年、28 万円の予算を組んでいます。今年は、講演会の予算を組むのか検討願います。その他、予算の必要事があれば 

この後の部会で検討頂き、申し出てください。 

 

(4)その他   

  各自治会へ配布している「学校だより」の部数の再検討お願いします。（副校長より） 

  ※昨今の物価上昇のため、紙代の経費削減にご理解願います。 別途、部数のご回答をお願いします。 

 

６ 部会 

  ◇評価部会： ２月の最終学校評価に向け、学校からは開示できるデータを開示頂き、７月の協議会までに校長と副校長と 

事前打ち合わせをできればと思いますので、宜しくお願いします。 

  ◇家庭教育部会：あいさつ運動 毎月第三水曜日 07:5０ ～ 08:20  計６回を計画。 

          ９/1８、１０/１６、11/２０、1２/1８、１／１５、２／１９ 

          委員の皆さまも、都合が付きましたら参加の程、宜しくお願いします。 

          講演会を計画。 防犯防災に関して。 講師：未来大学・出口先生。 日程は調整中。 

  ◇土曜事業部会：サタデースクールの運用。 今年度は、全３１回。 生徒数３３名。 

          ※日程や詳細は、「サタデースクール受講生募集」に記載。 

           「ベーシック」「アドバンス」コースではなく、学年別の内容とする。 

            ボランティアを募集。特に学生ボランティアを募る。PTA 広報誌への掲載をお願いします。 

          ※区からの学習支援ボランティア名簿に基づいても募集をアプローチしています。 

ジャンプアップタイム（放課後）の講師も募集をしたいと思います。 （副校長より） 

           中川に寮のある、芸大学生にもアプローチしてはどうか？ （会長より） 

  ◇広報部会：例年通り、「協議会だより」を発行します。 

 

７ 情報・意見交換 

  地域への学校情報発信のツールとして、ＩＣＴを活用するように検討。 

 

８ 閉会の言葉  浦山 太市 副会長 

 今日は年度初めの会合でした。それぞれの部会も準備ができ、新しい校長も迎えていい出発ができると思います。  

１年間、色々なところでお世話になりますが、どうぞ宜しくお願いします。 

本日は、お疲れ様でした。 


